

Lágrimas por "Martín Rivas" en el Palacio Cousiño

Todos los actores de "Martín Rivas" vienen el viernes a verlo. Alejandro Cohen, asistente a la representación a la prensa de la nueva serie de Televisión Nacional en el Palacio Cousiño. La inasistencia del actor se debió a que ensaya intensamente para convertirse desde galán romántico del siglo pasado a vampiro sediento de sangre y amar en la telenovela "Drama" que se estrenó ayer jueves 20 de octubre en el Teatro Ópera.

La miniserie nacional, grabada a todo lujo y con un costo aproximado a los cinco millones de pesos, será transmitida desde el martes al sábado a las 22:30 horas y cuenta con un reparto aproximado a las cincuenta personas entre actores y extras.

Los personajes principales están caracterizados por Sonia Viveros como la coqueta y aristócrata Leonor Escuina; Alejandro Cohen es Martín Rivas; Soledad Pérez es la triste y desdichada Leonor; Agustín Moya es el advenedizo Encina; Patricia Achurra es Rafaela San Luis; Silvia Santolices es Adelaida; Mario Lorca, el malo de la película, el teniente Castaños; Lucy Saigado es la madre de la familia humilde; y Nelson Bruszt es Amador, su hijo.

En otros roles figuran la bella Claudia di Giralmo; Maruja Cifuentes; Lilieta Ross; Malú

Gatica, Cora Díaz, Jorge Benítez y otros. También aparecen, haciendo un pequeño "cameo", Pury Durante, Eduardo Naveda y Pepe Rojas. En principio se quiso tener también como invitados a Olvido Leguía y Lucio Córdoba, pero ellos se negaron, manteniendo su retiro en forma tranquila.

DIRECTOR

Sergio Riesemberg hizo la adaptación de la obra de Eusebio Gana "sin suprimir nada". En cuanto a la elección de los actores, me decidió por Sonia Viveros porque es lista y muy buena actriz, argumentó Cohen, porque le consideró apropiado. En fin, todo elenco es muy bueno", dijo y agregó:

"Tengo que aclarar que todos los personajes están subidos en edad porque no encontré actores de 22 años que pudieran responderme a los requerimientos de la producción. Tardamos apenas una semana de ensayos y seis de grabación".

Otro de los aspectos que enfoca Riesemberg es la ambientación: "Usamos el Palacio Cousiño, magnificando la realidad. Los escenarios no pueden haber vivido con tanto uso, pero supimos combinarlos y coordinarlos a las superproducciones norteamericanas que muestran grandes ambientes". La

realidad es distinta y potrero, pero si me lo exigen hago".

Otro de los grandes proyectos que tiene el director es la grabación de "La Quintrala". Estará muy contento con el resultado obtenido, el que "no podría calificarlo de bueno o malo, pero la verdad es que pude dormir tranquilo".

PRODUCCIÓN

La producción de esta miniserie que se intenta distribuir en Latinoamérica, porque "las realidades históricas son muy parecidas", como dice una de sus encargadas, Pilar Reynolds, y se resaltarán elenco de una larga serie de programas similares".

LEONOR

También la última escena —cuenta Sonia Viveros— la hicimos alrededor de las veinticuatro horas, muy cansadas, con el resultado de "esta verdadera joya de la televisión chilena". Todo el elenco es muy preparado y con esto se demuestra que los actores chilenos podemos trabajar bien en TV", expresó la actriz visiblemente emocionada mientras observaba su trabajo en la pantalla gigante que se dispuso en

uno de los salones más elegantes del Palacio Cousiño.

Sonia cree que el éxito que de seguro tendrá esta miniserie se debe al trabajo del director y de todo el equipo de artistas y técnicos, y que es "definitivamente de exportación por su calidad técnica y su actuación de buen nivel". Martín Rivas está muy bien actuado por Alejandro Cohen, quien reúne toda la ternura y exquisitez de la persona sencilla. No siendo él una persona muy sencilla, es una de las mejores actuaciones que te hemos visto". La actriz cobra su parte en la pieza con los ojos llenos de lágrimas y fue muy aplaudida por los actores, periodistas e invitados que vieron la serie en esa oportunidad. La próxima actuación que veremos de "Leonor Escuina" es en una película que exhibirá próximamente Canal 13 y que filmó la NBC en Londres en Santiago y Punta Arenas sobre la vida de Charles Darwin en la que ella encarna a su novia chilena.



SONIA VIVEROS se emocionó al verse transformada en la miniserie musical.
ALEJANDRO COHEN se transforma de romántico provinciano en siniestro vampiro.



PURY DURANTE, Eduardo Naveda, Malú Gatica y Armando Freschi fueron sólo algunas de las estrellas que participaron en la superproducción de Sergio Riesemberg.



LILIETA ROSS, quien encarna a la madre de Leonor Escuina, se cansó de ver la prensa de la noche y se arrojó sobre una de las antiguas alfombras del Palacio Cousiño. "Te estás a dorar a mí, Lilieta!", le preguntaron sus colegas.



ALEJANDRA GARCÍA HUIBROSTO —productora— posa en su brazo a Diamela, una de las "estrellas" de "Martín Rivas".

Lágrimas por "Martín Rivas" en el Palacio Cousiño.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lágrimasn por "Martín Rivas" en el Palacio Cousiño. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)